

研修会を受講しての感想・意見・要望

(平成29年度・第2回)

H29・7月15日(土)山形ビッグウイング・斎藤一夫先生

- 1) 勉強になってよかったです。
- 2) できれば、午前中の講義は出来ませんでしょうか？午前10時～13時または、午前9時～12時。自分だけじゃわないので、皆さんにアンケートをとって頂きたいです。
- 3) いつもご苦労様です。

H29・7月27日(木)酒田公益研修センター・斎藤一夫先生

- 1) 斎藤先生、本日も実際のお話も交えてわかりやすく講義をして頂いてありがとうございました。
- 2) 斎藤先生、役員の皆様、講義や準備などありがとうございました。急に参加させて頂いてすみませんでした。助かりました。ありがとうございます。
- 3) 前後の席の間隔がもう少し広いほうが良いです。
- 4) 狹かったです。
- 5) 開催時間は午前のほうが良いです。

H29・8月5日(土)米沢すこやかセンター・佐藤義朗先生

- 1) いつも大変お世話様です。毎回勉強になります。キメ細かな気配り、大変ありがとうございます。快適に受講させて頂きました。次回もよろしくお願ひいたします。
- 2) 役員の皆様おつかれ様です。佐藤先生の研修でのお話はわかりやすく、とても勉強になります。やはり、漢方薬はむずかしいです。
- 3) 受付にいらした年配の男性の方が、何やら個包装のお菓子を何度もずっと食べていらして、包装紙の音、食べている口の音がして集中出来なくなり、席を移動することになった。せっかく集中して受講していたのに本当に迷惑です。(怒)
以後、気をつけて頂きたい！！

H29・9月24日(日)新庄ゆめりあ・佐藤義朗先生

- 1) 漢方のお話もとてもわかりやすくて勉強になりました。不眠いいらのお客様も多いのでアドバイスしやすくなりました。
- 2) なるべく日曜日や祝日にお願いします。村山か最上ブロックに参加しておりますが、他の従業員とも日程を調整しているので休みの時が参加しやすいです。ロキソニンはお医者様からいつももらって飲んでいるからとよく言われますが出しすぎだと思います。
- 3) いつもお世話になっております。大変勉強になります。今後ともよろしくお願ひいたします。参考までに、開催時間については、私は午前午後どちらも大丈夫です。
- 4) ありがとうございました。身近な話は自分の生活にも役立ちます。
- 5) 大変勉強になりました。ありがとうございました。

- 6) 今回、初めての講習だったのでお話を聞いているだけで精一杯で、なかなか全て理解するまでにはいかなかつたのですが、以前勉強した内容を思い出したりで常に勉強する姿勢が大事な事なんだなと痛感させられました。
- 7) 毎回ご苦労様です。今後ともよろしくお願ひいたします。長寿と高齢化社会になり、高齢者の「ラブ」の発症が社会問題化していますので今後の店頭での対応に注意しなければと考えており、さらなる知識を必要とされています。日々勉強ですね。今後ともよろしくお願ひします。
- 8) 高齢者の頭痛にも連用の方が多くアドバイスを行なっていますが、やはり漢方は特効薬かもしれません。意外な処方が効果が出たこともあり、医者の必要性を感じています。漢方は参考になります。